
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議では、平成 29 年度くれよん

組の活動内容と第 15 回障がい者フォーラム（以下、「フォーラム」という。）

の振り返りを行いました。 

  

１．開会 

事務局より平成 29 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議に向けてあいさつ

を行いました。 

 

２．平成２9年度くれよん組の振り返り 

 今年度のくれよん組について、テーマを以下の 2 つに分けて、メンバー同士

で意見を出し合いました。 

 

①フォーラム当日について（今回のフォーラムでの当日のよかった点、反省な

ど） 

②今年度のくれよん組活動について（今年度を振り返って来年度のくれよん組

の活動の進め方など） 

 

■①のテーマについての意見 

・アート展の評判はよかったが、出展の数が少なく寂しかった。 

・各案内をもっとわかりやすくすればよかった。 

・3階には人が多く参加していたが、５階が少なかった。 

 

総括：展示については種類や数を増やした方が良かったという意見もありまし

た。避難所体験というテーマについては、興味深いテーマだったという

ことで、概ね良かったという意見が多かったです。 

 

 

■②のテーマについての意見 

・来年度も活動とフォーラムの両方をするのか検討したほうがいい。 

・グループ分けをしたり、運営委員のようなものを作ったりして、活動とフォ

第 6回 くれよん組の報告 

【日 時】平成 30年 3月 10日（土）午後 2時から午後 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）平成２9年度くれよん組の振り返り 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー9名、アドバイザー1名、他 八尾市職員 



ーラムの両方を進めていってはどうか。 

・フォーラムのアンケートから活動方針を決めてはどうか。 

・新しいメンバーの意見を取り入れて活動してはどうか。 

 

総括：来年度のくれよん組については、来年度のメンバーが確定した段階で決

めることとなりました。 

 

 

今後、平成 29 年度第６回くれよん組で話合われた内容を踏まえつつ、来年

度の活動の方向性を検討していくことになりました。 

 

３．まとめ 

 上記の 2つのテーマについて様々な意見が挙げられました。また閉会にあた

り、事務局よりあいさつを行いました。 

 


